4 GOLES EN 13 MINUTOS, DRAMÁTICO CIERRE Y UNA PATADA QUE "ACTIVÓ" A VINICIUS:

Real Madrid ganó 5-4 y es finalista de la Copa del Rey

■ 1 Merengue se impuso a la Real Sodiedad en el suplementario. El empate 4-4 como local lo dio como ganador de la llave tras vencerlo 1-0 en el cruce de ida.

Nunca hay que darlo por muerto, ni cuando parece estarlo. Real Madrid estaba contra las cuerdas ante la Real Sociedad, llegó a estar eliminado hasta el último cuarto de hora reglamentario, dio vuelta la eliminatoria en pocos segundos y otro gol de su rival estiró la agonía al suplementario, pero solo le aportó mayor dramatismo a una nueva noche para los libros. Con un tanto a los 114 minutos, el equipo de Carlo Ancelotti igualó 4-4 como local, se impuso 5-4 en el global y sacó pasaje a la definición del 26 de abril en La Cartuja, de Sevilla, ante el ganador de Atlético Madrid o Barcelona, que jugarán este miércoles por la otra semifinal de la Copa del Rey.

Luego del 1-0 favorable a la Casa Blanca en San Sebastián, ambos se volvieron a ver las caras en la capital española y Ander Barrenetxea demoró 16 minutos en igualar la llave. Endrick le devolvió la ventaja al anfitrión a la media hora de juego. A partir de ahí, no hubo modificaciones hasta el cierre del primer tiempo. El entretiempo dio paso a un complemento con tintes a una montaña rusa, ya que se transformó en un frenesí de emociones hasta mandar todo a la prórroga.

A los 71', Pablo Marín sobrepasó a Eduardo Camavinga en el área, llegó hasta el fondo y envió un buscapié envenenado, que fue desviado por David Alaba para meter la bola en contra de su arco. Ocho minutos más tarde, el austriaco volvió a ser protagonista en el 3-1 anotado por Mikel Oyarzabal, ya que su remate frontal rebotó en



El cabezazo que le dio la clasificación al Real Madrid.

el defensor, la pelota pegó en el palo más lejano del arquero Andriy Lunin y se metió adentro de la valla.

En ese momento, el club Blanco mostraba una reserva anímica muy baja y parecía estar más cerca de otro cachetazo que de la remontada. Pero sucedió lo inesperado entre los 81' y los 85': Jude Bellingham marcó el 2-3 con una definición de volea casi a la altura del punto penal y Aurélien Tchouaméni estampó el 3-3 de cabeza (hubo una floja respuesta del arquero Alex Remiro). Instantes antes, el guardameta se había lucido para despejar un tremendo mano a mano contra Vinicius Júnior. El guión tenía guardado otro ribete para la trama porque Oyarzabal reapareció para marcar su doblete en el segundo minuto de los siete adicionados por el árbitro Javier Alberola Rojas (4-3). Cuatro goles en 13 minutos. Resultado igualado (4-4) en 180'. Conclusión: alar-

La extensión del reloj pasó, en gran parte, sin pena ni gloria. Sin claridad en las áreas, lo más destacado llegó por una patada de Jon Ander Olasagasti a Vinicius, que fue sancionada erróneamente con amarilla, ya que debía ser expulsado. A todo esto, el brasileño estuvo muy frustrado a lo largo del encuentro y esa acción lo hizo reaccionar, ya que mejoró drásticamente su nivel en el cierre. El ritmo del duelo encaminaba todo a los penales, hasta que apareció la mística. Antonio Rüdiger le dio el 4-4 al Real Madrid mediante un cabezazo cruzado a los 114 minutos para asegurar la victoria 5-4 en el marcador global.

La otra semifinal se jugará este miércoles desde las 16:30 (hora argentina) en el Estadio Metropolitano entre Atlético Madrid y Barcelona con transmisión de Flow en Argentina (canal 116). La ida quedó empatada 4-4 y todo se resolverá en la casa del Colchonero, que ganó este torneo en 10 oportunida-

EDICTO

EDICTOEI Dr. TROTTI RAFAEL MARTIN, Juez, Juzgado

Dr. RAFAEL MARTIN TROTTI Juez del Juzgado Civil y Comercial N° 20, sito en Av. Laprida N° 33 Torre II Piso 2º de la Ciudad de Resistencia, en los autos "PANELLI, CARLOS EDUARDO Civil v Comercial Nº 20 sito en Av. Laprida N° 33 Torre II - Piso 2 de esta ciudad, CITA por 1 (un día a todos los que se consideren con derecho a la herencia de la Sra. Benita Guillen DNI Nº 2.975.056 fallecida el 02/11/2023 y del Sr. Raúl Antonio Mar-S/ SUCESION AB-INTESTATO", Expte. N 2136/25, emplaza a herederos y acreedores que se crean con derecho al patri tínez DNI Nº 7.447.451 fallecido el 30/03/2012 el causante CARLOS EDUARDO PANELLI, DN esta ciudad, para que dentro de los 30 (treinta) Nº 12.105.181, por edicto que se publicará po días posteriores a tal publicación, comparezca por sí o por apoderado a hacer valer sus derechos el término de UN (O1) días en el Boletín Oficia y un diario local, para que en el término de en relación a los bienes relictos, en los autos ca ratulados: "GUILLEN, BENITA Y MARTINEZ, RAUL ANTONIO S/ SUCESIÓN AB-INTESTATO", Expte. treinta (30) días posteriores a la fecha de la última publicación, comparezcan por sí o por Nº 10184/24 bajo apercibimiento de ley. Fdo: Rafael Martin Trotti - Juez - Juzgado Civil y Coapoderado a hacer valer sus derechos. Fdo. D TROTTI RAFAEL MARTIN, Juez. Resistencia, 17 de Marzo de 2025 - JULIETA MELISA RIOS SECRETARIA JUZGADO CIVIL Y COMERCIAL mercial Nº 20 Resistencia (Chaco), 07 de Octubro del 2024. JULIETA MELISA RIOS - SECRETARIA JUZGADO CIVIL Y COMERCIAL Nº 20. Vto. 2/04

des, mientras que los culés son los máximos ganadores del trofeo (31). Entre medio de ellos, vienen Athletic Club de Bilbao (24) y Real Madrid (20). Vale remarcar, el Meren-

gue fue el campeón de la

última edición.

Más allá de esto, Real Madrid tampoco puede descuidar la Liga de España, donde está segundo con 63 puntos, a 3 unidades del Barcelona, y este sábado desde las 11:15 se medirá al Valencia como local. Además, el martes 8 dará comienzo a su llave contra Arsenal en Inglaterra por los cuartos de final de la UEFA Champions League. Por otro lado, Real Sociedad ya quedó afuera de la Europa League en octavos ante Manchester United y está décimo en el torneo local, lejos de la clasificación a copas internacionales.

PÉREZ REVELÓ QUE PODRÍA REGRESAR A LA FÓRMULA 1:

Checo Pérez: el equipo que lo busca y la fuerte frase contra sus detractores

Tras su salida de Red Bull a fines de 2024, el piloto mexicano descansa junto a su familia y se replanteó su futuro en el automovilismo.

Sergio Pérez busca revancha en la Fórmula 1. Mientras disfruta de su familia lejos de las pistas, el piloto mexicano comentó que tiene intenciones de volver a la Máxima, aunque aseguró que solo lo haría si encuentra un proyecto que cumpla con sus expectativas. "Estoy hablando con algunos equipos desde Abu Dhabi. Hay algunos proyectos muy interesantes, pero regresaré solo si tiene sentido", expresó Checo en una entrevista publicada por el sitio oficial de la F1.

La abrupta salida del piloto de Red Bull Racing a finales del 2024, pese a tener contrato hasta 2026, marcó un giro inesperado en la carrera de Checo Pérez. A pesar de ser pieza fundamental en los Campeonatos de Constructores de 2022 y 2023 y haber finalizado segundo en el campeonato de pilotos en 2023, la temporada pasada fue desafiante para el mexicano, enfrentando dificultades con el monoplaza RB20. "Todo sucedió muy tarde en la temporada... en Qatar comenzamos a discutir mi salida del equipo. Todo pasó muy rápido", expresó.

Después de dejar la competencia, Pérez aprovechó su tiempo libre en México junto a su familia, algo que valora profundamente tras más de diez años de frenética actividad como piloto profesional. "Ha sido genial tener este tiempo para reflexionar, ver el deporte desde fuera y apreciar el camino recorrido", compartió el seis veces ganador de Grandes Premios.

Aunque disfruta de su pausa, el piloto de 35 años subrayó que su motivación para regresar dependerá del compromiso del equipo con su experiencia y habilidades: "Para estar en la F1 completamente comprometido, necesito encontrar esa motivación. Necesito tener todas mis opciones en la mesa antes de decidir qué haré después con mi carrera".

De acuerdo a los rumores de las escuderías que estarían interesadas en los servicios de Checo Pérez, el sitio de la Fórmula 1 adelantó que según sus fuentes, el equipo Cadillac, que debutará como el undécimo equipo en la parrilla en 2026, mostró en negociar con el ex piloto de Red Bull. Liderado por Graeme Lowdon, ex director deportivo de Marussia, la escudería estadounidense colocó como uno de

Por otro lado, acerca de su última etapa en Red Bull que fue particularmente compleja, Pérez reconoció sus altibajos y lanzó una fuerte frase: "En la F1, la gente tiene poca memoria. En un par de carreras, se olvidan de lo que has hecho. La gente se da cuenta de que mi posición no era la más fácil y en general lo he hecho muy bien. Sobre todo el año pasado, no pude demostrar lo que puedo hacer como piloto. Y ahora, de repente, la gente se da cuenta de lo difícil que es conducir el coche". Y recordó: "Cuando me uní al equipo, pilotos increíbles como Alex (Albon) y Pierre (Gasly) ya habían tenido problemas".

El mexicano también respaldó al equipo de la bebida energizante tras su salida, extendiéndoles sus mejores deseos en un momento complicado para Red Bull, que realizó un cambio de pilotos en el inicio de la competencia: "Quiero que al equipo le vaya bien, todavía tengo muchos amigos allí", declaró. Asimismo, expresó su apoyo a Yuki Tsunoda, quien reemplazó a Liam Lawson como compañero de Max Verstappen: "Tiene el talento, la velocidad y, más importante, la mentalidad adecuada para afrontar este desafío".

En cuanto a su perspectiva más amplia sobre la Fórmula 1, el piloto subrayó que los cambios en el reglamento para 2026 podrían ser un incentivo para considerar su regreso, ya que le permitirían adaptarse con ventaja tras un período fuera de la competición. Su afirmación lo refleja: "Con las regulaciones cambiando para 2026, tomarme un año fuera no tendría ningún impacto si decido volver".

Finalmente, Checo Pérez destacó lo gratificante que es saber que aún cuenta con el respaldo de equipos dentro del campeonato. "Es bueno estar en esta posición y saber que la gente te sigue valorando como piloto. La memoria en la F1 es corta, pero están reconociendo el esfuerzo que puse en circunstancias difíciles", dijo a F1.com.

Con varios proyectos en el horizonte, el mexicano que ya tuvo la experiencia como piloto en Sauber, McLaren, Force India y Racing Force parece estar dispuesto a aceptar un nuevo desafío, pero como remarcó en la entrevista, debe sentir que el equipo lo valorará plenamente y si el rol le permitirá disfrutar del deporte. Su enfoque se mantiene claro: "Si encuentro un proyecto en el que pueda disfrutar y maximizar mi experiencia, lo consideraré"